

# すわみつえ通信

No.139 2020年9月7日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諒訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7  
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151  
携帯: 080-5039-2785  
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp  
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

追加補正予算は、国の補正予算(第2号)等を活用した、新型コロナ感染予防と教育予算の拡充です。  
市役所本庁舎入口にサーマルカメラ(非接触で来庁者の体表面温度を測定)を221万円で設置。教育関連の予算は7,783万円を追加し、学習指導員増員(9名)及びスクールサポートスタッフ(27名・各校1名配置)、各校に非接触型体温計を購入するなど、人的配置と物的配置が行われます。

①コミュニティバスフラー  
号新車2台購入

財産取得の議案・  
全会一致で可決



学習者用端末

文部科学省が進める「GIGAスクール構想」とは、義務教育を受ける児童生徒のために、1人1台の学習者用PCと高速ネットワーク環境などを整備する5年間の計画です。その目的は子どもたち一人一人の個性に合わせた教育の実現にあります。

GIGAスクール構想を進める国  
の補正予算が前倒しで決まつたこと  
から、市議会の6月議会で予算化し  
たものです。タブレット1台約4万5  
千円で小中学校8千509台、総額3  
億8千281万円です。購入先は株式  
会社内田洋行で今年12月までに導入  
を目指すということです。市当局は  
「文房具のように使ってもらいたい」  
としています。

世界的に見て日本は、ICT教育の  
遅れが指摘されています。もうひと  
つ遅れているのが少人数学級です。  
こどもたちひとり一人に行き届い  
た教育を行うため、先進地にならつて、  
ICT教育を行うにしても、ます少人  
数学級にすることが求められると思  
います。

②児童生徒ひとり1台  
タブレット購入



【お詫びと訂正】  
すわみつえ通信8月31日発行の2面に掲載しました「主張 安倍首相辞意表明 速やかに臨時国会を開催せよ」の記載に誤りがありました。  
読者の皆様にお詫びして訂正いたします。

誤: 歴代最小を更新  
正: 歴代最長を更新

駅頭・街頭で2020年豪雨災害の救援募金活動を行い、16,560円をお寄せいただきました。全額を日本共産党中央委員会に送金しました。9月4日に党中央委員会から次の報告がありましたのでお知らせいたします。  
「日本共産党中央委員会にお寄せいただいた『2020年豪雨災害救援募金』は、8月31日現在、6300万円を超えました。温かいご支援に心から感謝申し上げます。

日本共産党に託された豪雨  
を被災地に届けました

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

## 笠原小学校に関する適正規模及び 適正配置に関する取組

- 6月18日(木)の定例教育委員会、同月30日(火)の総合教育会議において、鴻巣中央小学校との統廃合に向けた検討を開始していきたいとの方向性を説明。
  - 7月1日(水)に、「鴻巣市立小・中学校のあり方研究懇話会」を開催、同月9日(木)、10日(金)に、笠原小学校PTA主催の「在校生保護者との意見交換会」、15日(水)に、教育委員会主催の「令和3年度笠原小学校への入学予定児童の保護者との意見交換会」、25日(土)に、「笠原地区自治会長との意見交換会」にて意見等を聴取。
  - 8月に、在校生及び令和3年度に笠原小学校へ入学予定の児童の保護者や笠原地区の全世帯を対象に「意見・提案等記入用紙」を配布し、意見等を聴取。
  - 現在、これらを踏まえ、統廃合に関するスケジュール等を検討中。

# イマドキな風呂敷エコバッグ レジ袋有料化で再注目! 京都の専門店デザイン豊富に



7月からレジ袋有料化がスタートし、エコバッグとしての風呂敷が見直されている。おしゃれなデザインに加え、小さく折りたためる機能性も人気の理由で、京都市内の

店舗ではオンライン販売が伸びている。

カラフルな風呂敷が壁一面にずらりと並ぶ専門店「むす美」（京都市中京区）。伝統的な和柄から、花や動物、抽象柄といった現代的なデザインまで約500種がそろう。経営する風呂敷製造卸「山田繊維」（同区）では、オンライン販売が6月から伸び始め、有料化後の7月は前年の4～5倍になった、という。

最も簡単なエコバッグの作り方は、風呂敷を三角に折り、底辺の角をそれぞれ一重に結び、頂点の角を二重に結ぶ「真結び」する。三つの行程のみで、1分足らずで完成する。

レジ袋有料化を契機に再び注目され始めた風呂敷。日本風呂敷協会（中京区）は「エコバッグを取り扱う、現代の生活でもいろんな活用ができることを知ってほしい」としている。



商品を横から簡単に入れられる

## 水害ハザードマップの作成

- 想定雨量の基準を「200年に1度の大暴雨」から「1,000年に1度の大暴雨」に変更し、荒川、利根川、元荒川などの、いずれかの河川が氾濫した場合の最大の浸水状況や、台風の際に自分たちが取るべき行動を記入していくだけ、「マイ・タイムラインシート」を掲載した水害ハザードマップを作成。
  - 広報かがやき9月号と一緒に各世帯へ配布予定。



9月1日(火)に開催されたの月鴻巣市議会定例会で、市執行部から行政報告(各部の実施業務)として説明された内容のうち、「水害ハザードマップの作成」「道の駅整備計画の策定」「笠原小学校に関する適正規模及び適正配置に関する取組」について、原文のまま紹介します。

## 道の駅整備計画の策定

- 8月20日(木)に開催した道の駅整備及び運営に関する懇話会での意見交換を踏まえ、導入施設やその規模及び土地利用計画等を取りまとめた整備計画を策定。
  - 今後、道路管理者である国土交通省大宮国道事務所と、一体型による道の駅整備に係る協定を締結予定。

萩生田光一 文部科学相  
が7月20日の政府の教育  
再生実行会議で「少人数  
学級を、私は目指すべき  
だと個人的には思ってい  
る」と語っていたこと  
が、同会議の議事録から  
分かりました。

## 文科相、教育再生実行会議で

しんぶん赤旗 9月1日付

距離の確保が求められるなか、学級編成の引き下げを求める声が高まっていきます。

同会議の直前に安倍政権が閣議決定した「経済財政運営と改革の基本方針」では「少人数によるきめ細かな指導体制」を検討するとの表現にとどまり、学級編成を見直さずにチームティングなどの少人数指導で対応する選択肢も含まれる書きぶりになっていました。萩生田氏の発言は、文科相として学級編成見直しの必要性に踏み込んだもので